

## La provincia rinde informe

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 16 Septiembre 2019 12:13

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 6023



El presidente de la Asamblea Provincial Ernesto Barreto Castillo presentó un informe en el que se subraya las medidas que se han adoptadas de acuerdo con las prioridades del país, especialmente con el aseguramiento de la canasta básica, distribución de la harina de trigo y el pan, el funcionamiento de los mercados Ideal y el sistema agroalimentario por parte de la Agricultura, entre otras cosas.

Igualmente puntualizó sobre la flexibilidad de los horarios en toda la educación y para eso se cuenta con la alta disposición de maestros y profesores, así como de los alumnos y familiares.

La provincia extremó medidas para mantener servicios vitales como el agua, el alumbrado familiar al que se le reclama la mayor cooperación y particularmente en los horarios pico, porque esta tarea es de todos y entre todos saldrán victoriosos.

El Ministro de Transporte reconoció que aplicaron las medidas del sector en consecuencia con los orientado nacionalmente e incluso

## La provincia rinde informe

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 16 Septiembre 2019 12:13

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 6023

---

orientó darle continuidad en el tiempo a algunas de ellas.

Los propósitos de los pinareños es mantener la alimentación y los servicios vitales sin producir situaciones traumáticas, todo sobre la base del esfuerzo, más trabajo y mucha iniciativa, coordinación y exigencia y control.

Incluso, la segunda tarea, que es la construcción de viviendas deberá mantenerse, aunque haya que redoblar la participación entre todos y de manera especial los beneficiados.

El presidente Miguel Diaz Canel Bermúdez y sus acompañantes, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente; los ministros Alejandro Gil Fernández, de Economía y Planificación, y Eduardo Rodríguez Ávila, del Transporte, comenzaron las actividades desde horas tempranas de hoy.